

# García Escudero: “No integro ninguna lista de candidatos al Congreso”

◆ El ministro de Educación, Felipe García Escudero, desmintió ayer categóricamente que haya utilizado a las Unidades de Servicios Especiales (USE) para captar firmas a favor de una posible candidatura suya al Congreso de la República.

Aclaró que no ha sido invitado por el presidente Alberto Fujimori para integrar ninguna lista de aspirantes al Parlamento Nacional en los comicios del 2000.

García Escudero enfatizó que seguirá trabajando “en el despacho de Educación hasta que él (el jefe del Estado) lo crea conveniente” y que se siente “orgullosamente de acudir al llamado de un líder que está llevando de manera ejemplar los destinos del país”.

El titular de ese portafolio

recalcó que continuará en la misión que le ha encomendado el Presidente, a quien —informó— representará en foros y eventos nacionales hasta el mes de noviembre.

“Agradezco la oportunidad que me ha dado el presidente Fujimori de trabajar a su lado. Lo que sucede es que algunos medios de comunicación se han enterado que mi padre fue cuatro veces diputado por Piura y que especulan que también tengo intención de postular al próximo proceso electoral”, manifestó.

## “Pedilón”

Al referirse a las afirmaciones de un diario local —que no es EXPRESO— que lo califica como un ministro “pedilón”, di-



jo que, efectivamente, “soy un pedilón para mis niños que deben mejorar la calidad de su educación, soy un pedilón por-

que a pesar de los sacrificios de los profesores les pido cariño y aprecio para sus alumnos, soy pedilón porque solicito la mejora de la infraestructura en los colegios...”.

De otro lado, el Ministro formuló un llamado a la población estudiantil del país para que este lunes 11 de octubre participe del simulacro convocado por Defensa Civil, porque eso “significa que debemos estar prevenidos frente a los desastres naturales”.

El titular de Educación declaró a la prensa luego de visitar la exposición organizada por los niños especiales de San Juan de Lurigancho, que confeccionan chompas, camisas, llaveros, recuerdos y, además, realizan trabajos de carpintería y panadería para autofinanciarse.